

**SAMBUTAN KEPALA KANTOR WILAYAH  
KEMENTERIAN AGAMA PROVINSI KALIMANTAN TENGAH  
PADA PERINGATAN MILAD KE-6 MIN TINGANG  
MENTENG, MTSN KAHAYAN HILIR  
DAN MAN PULANG PISAU  
HARI KAMIS TANGGAL 12 MARET 2015**

ASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH  
YTH. BUPATI PULANG PISAU  
YTH. KETUA DPRD KABUPATEN PULANG PISAU  
YHT. UNSUR FKPD KABUPATEN PULANG PISAU  
YTH. KEPALA KANTOR KEMENAG PULANG PISAU  
BESERTA SELURUH JAJARANNYA  
YTH. KEPALA SKPD PEMKAB PULANG PISAU  
YTH. KEPALA MIN TINGANG MENTENG, MTSN KAHAYAN  
HILIR DAN MAN PULANG PISAU BESERTA SELURUH  
DEWAN GURU DAN TATA USAHA  
ANAK-ANAKKU SISWA MADRASAH YANG MENJADI  
TUMPUAN HARAPAN MASA DEPAN BANGSA

PUJI SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE  
HADIRAT ALLAH SWT ATAS SELURUH KARUNIA-NYA  
SEHINGGA PADA HARI INI KITA DAPAT BERSAMA-SAMA  
MENGIKUTI PUNCAK PERINGATAN HARI LAHIR MIN  
TINGANG MENTENG, MTSN KAHAYAN HILIR DAN MAN  
PULANG PISAU KE-6 TAHUN 2015 INI.

SHALAWAT DAN SALAM SENANTIASA KITA  
PERSEMBAHKAN BAGI MANUSIA PALING MULIA DI

DUNIA, NABI PENUTUP PARA NABI, RASULULLAH  
MUHAMMAD SAW.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

MENGAWALI SAMBUTAN INI, SAYA INGIN  
MENGUCAPKAN SELAMAT MEMPERINGATI HARI LAHIR  
KE-6 BAGI MIN TINGANG MENTENG, MTSN KAHAYAN  
HILIR DAN MAN PULANG PISAU. APABILA MENILIK  
SEJARAHNYA, KELAHIRAN KETIGA MADRASAH  
TERSEBUT BERAWAL DARI PROSES ALIH STATUS DARI  
MADRASAH SWASTA YANG BERADA DI BAWAH  
NAUNGAN YAYASAN NURUL IMAN PULANG PISAU.

KEBERSAMAAN PERINGATAN MILAD YANG  
DITUNJUKKAN KETIGA MADRASAH TENTU BUKAN TANPA  
ALASAN. KEBERSAMAAN ITU SAYA YAKIN SEBAGAI  
BENTUK KOMITMEN SELURUH MADRASAH UNTUK  
MEMAJUKAN DUNIA PENDIDIKAN DI KABUPATEN  
PULANG PISAU, APALAGI KETIGA MADRASAH BERASAL  
DARI YAYASAN YANG SAMA DAN DINEGERIKAN PADA  
TAHUN YANG SAMA.

MESKI BARU BERUSIA 6 TAHUN TERHITUNG SEJAK  
ALIH STATUS, NAMUN BERAGAM PRESTASI YANG  
BERHASIL DIRAIH OLEH MIN TINGANG MENTENG, MTSN  
KAHAYAN HILIR DAN MAN PULANG PISAU MEMBERIKAN  
KEBANGGAAN TERSENDIRI. KETIGA MADRASAH TELAH  
MEMBUKTIKAN MAMPU BERSAING DENGAN SEKOLAH  
UMUM DARI SISI PRESTASI AKADEMIK MAUPUN NON  
AKADEMIK.

TENTU SAYA MEMINTA KEPADA KETIGA MADRASAH UNTUK TIDAK BERPUAS DIRI DENGAN SEGALA PRESTASI YANG TELAH DIRAIH. TINGKATKAN TERUS DARI WAKTU KE WAKTU DAN BUKTIKAN BAHWA MADRASAH LEBIH BAIK DAN LEBIH BAIK MADRASAH.

**KELUARGA BESAR MIN TINGANG MENTENG, MTSN KAHAYAN HILIR DAN MAN PULANG PISAU YANG BERBAHAGIA**

MENTERI AGAMA REPUBLIK INDONESIA LUKMAN HAKIM SAIFUDDIN TELAH MENCANANGKAN BAHWA MADRASAH HARUS MAJU DAN BERKEMBANG. MADRASAH DITANTANG UNTUK MENJADI LEMBAGA PENDIDIKAN YANG MAJU DAN MODERN, DENGAN TETAP MENGEDEPANKAN NILAI-NILAI AGAMA SEBAGAI CIRI KHAS UTAMANYA.

TANTANGAN ITU TENTU HARUS DIJAWAB OLEH KELUARGA BESAR MIN TINGANG MENTENG, MTSN KAHAYAN HILIR DAN MAN PULANG PISAU. SELURUH WARGA MADRASAH HARUS TERLIBAT BERSAMA-SAMA UNTUK MEMAJUKAN MADRASAH, MEMBENTUK MADRASAH SEBAGAI LEMBAGA PENDIDIKAN TERDEPAN DALAM MENCIPTAKAN GENERASI MUDA HARAPAN BANGSA, GENERASI MUDA YANG AKAN MENERUSKAN PEMBANGUNAN DI KABUPATEN PULANG PISAU.

TIDAK HANYA GURU DAN KEPALA MADRASAH YANG BERTANGGUNGJAWAB UNTUK MEMAJUKAN MADRASAH, SISWA DAN ORANG TUA SISWA JUGA

MEMILIKI PERAN YANG SANGAT STRATEGIS DALAM MENINGKATKAN KUALITAS MADRASAH. PEMERINTAH DAERAH JUGA TIDAK DAPAT DIKESAMPINGKAN KEBERADAANNYA UNTUK MENDORONG MADRASAH MENJADI LEMBAGA PENDIDIKAN YANG MENUNJANG PENINGKATAN KUALITAS SUMBERDAYA MANUSIA DI KABUPATEN INI. OLEH KARENANYA SANGAT WAJAR DAN WAJIB HUKUMNYA BAGI PEMERINTAH KABUPATEN PULANG PISAU UNTUK MENDUKUNG SEGALA PROGRAM MIN TINGANG MENTENG, MTSN KAHAYAN HILIR DAN MAN PULANG PISAU. TIDAK LUPA PULA PERANAN DPRD KABUPATEN PULANG PISAU SEBAGAI LEMBAGA LEGISLATIF TURUT MEWARNAI MAJU TIDAKNYA MADRASAH DI BUMI HANDEP HAPAKAT.

KEMENTERIAN AGAMA SEBAGAI KEMENTERIAN YANG MENAUNGI MIN TINGANG MENTENG, MTSN KAHAYAN HILIR DAN MAN PULANG PISAU TENTU TIDAK AKAN LEPAS TANGAN. BERBAGAI PROGRAM YANG TELAH DAN AKAN DIJALANKAN MENJADI BAGIAN AGAR KETIGA MADRASAH TERSEBUT MAMPU BERDIRI SEJAJAR DENGAN LEMBAGA PENDIDIKAN LAINNYA YANG SUDAH LAMA EKSIS DI WILAYAH INI.

HUBUNGAN BAIK ANTARA MADRASAH, PEMERINTAH DAERAH, MASYARAKAT DAN BERBAGAI UNSUR TERKAIT HARUS TERUS DIJAGA DAN DITINGKATKAN. MELALUI MOMEN YANG BERBAHAGIA SAYA MEMINTA AGAR MADRASAH SENANTIASA MELAKUKAN INOVASI DALAM PENGELOLAAN LEMBAGA MADRASAH. MELALUI PENERAPAN LIMA NILAI BUDAYA

KERJA KEMENTERIAN AGAMA, YAKNI INTEGRITAS, PROFESIONALITAS, INOVASI, TANGGUNG JAWAB DAN KETELADANAN, SAYA YAKIN KITA SEMUA MAMPU MEWUJUDKAN KEMENTERIAN AGAMA YANG UNGGUL, MEWUJUDKAN MADRASAH YANG LEBIH BAIK.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

MENUTUP SAMBUTAN INI, SAYA MEMINTA AGAR PENGELOLAAN MADRASAH JUGA DILAKUKAN DENGAN MENGEDEPANKAN PRINSIP KEBERSAMAAN, KETERBUKAAN, KEJUJURAN DAN KETELADANAN. DENGAN SEMUA ITU, MAKA INSYA ALLAH, MADRASAH AKAN LEBIH BAIK DAN LEBIH BAIK BERSEKOLAH DI MADRASAH.

BUKTIKAN BAHWA MADRASAH MENJADI BENTENG PENURUNAN MORAL ANAK BANGSA. BUKTIKAN BAHWA MADRASAH MAMPU MEMBENTUK GENERASI MUDA YANG BERIMAN DAN BERTAKWA KEPADA ALLAH SWT SEKALIGUS MENGUASAI ILMU PENGETAHUAN DAN TEKNOLOGI.

SEKALI LAGI SELAMAT ULANG TAHUN KE-6 BAGI MIN TINGANG MENTENG, MTSN KAHAYAN HILIR DAN MAN PULANG PISAU. SEMOGA ALLAH SWT SENANTIASA MERIDHAI SEGALA LANGKAH DAN UPAYA KITA DALAM MENDIDIK GENERASI MUDA ISLAM MELALUI MADRASAH DAN MENCATAT APA YANG KITA LAKUKAN SEBAGAI AMAL IBADAH KEPADA-NYA.

KAKANWIL,  
**H. ABDUL HALIM H. AHMAD LC., MM**